

r-Mer
Graye-sur-Mer

Croix-sur-Mer
Banville

ombiers-
Seulles

Un don pour Honorine Lève-Toi



Le don a eu lieu au château, en présence d'une vingtaine de personnes concernées par l'association pour Honorine.

COMMES

Le château la Chenevière avait organisé une fête des plantes le week-end du 24 mai. Pour cette occasion, l'entrée était payante, et la recette a été redistribuée à une association, mardi 2 juin au château. Les propriétaires Marie-Françoise et Thomas Dicker avaient choisi d'aider l'association "Honorine Lève-Toi". Cette association, fondée par les parents de la jeune Honorine, vise à aider les enfants infirmes moteurs et cérébraux. Le siège est à la C.E.C. de Bayeux,

une école d'éducation conductive. Grâce à cette école, les enfants sont constamment accompagnés par un assistant. Le CEC Bayeux ne bénéficie d'aucune subvention publique. Le don de M. et Mme Vicker a donc été accueilli avec une grande joie et une grande émotion. Pour la remise du chèque de 2500 €, Honorine et toute sa famille étaient présentes, ainsi que des membres de l'association, et du club Inner Wheel Bayeux et le maire de Commes Fernand Poret.

"Grâce à ce don, Honorine va vivre un peu mieux, et ça, c'est magique" précise Maryse Malherbe, présidente du Club Inner Wheel Bayeux. Le club Inner Wheel avait proposé d'aider bénévolement à l'organisation de la fête des plantes. La famille d'Honorine s'est exprimée avec beaucoup d'émotion et de gratitude : *"Ça a été une surprise, on ne s'attendait à être sollicités sur cette manifestation. Cela nous va droit au cœur qu'un si grand établissement s'intéresse à une si petite association."*

13 JUIN 2015